                             CAS   POSSESSIF

    C'est une tournure obligatoire que l'on utilise pour traduire les expressions telles que:

                                     Le train de Tom

                                     Le chien de Tom

                                     La soeur de Tom

   I°  Formation du cas possessif
                                  
 INCLUDEPICTURE "http://ns26311.ovh.net/cgi2/myexam/images/18597.gif" \* MERGEFORMATINET 


  'S         Tom 's  train        (possesseur  's  possédé)
                                                                               en français      le train de Tom     (possédé  de  possesseur)
                                               on ne doit pas écrire     the train of Tom  (incorrect)

        il y a inversion des termes, le possédé (train) perd son article, 's indique la possession
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                  Tom  's  dog
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                  Tom  's  sister
       ici Tom est le possesseur, il peut arriver que le possesseur ne soit pas une personne  (ce n'est pas l'objet de ce cours)

   2°  Possesseurs multiples
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                  Tom and Sarah 's  cousin           (1 seul  's)
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                Tom 's and Sarah 's  copybooks    (2  's )
              dans le premier cas les deux enfants ont le même cousin      (le cousin de Tom et de Sarah)

              dans le second cas chacun a son cahier   (le cahier de Tom et le cahier de Sarah)

   3°  Possesseurs au pluriel
             --1°cas: le nom se termine par un s

                     their     [image: image13.jpg]
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                their grandparents '  house
                  l'apostrophe après le 's' du pluriel suffit pour indiquer le rapport de possession, on ne met pas un second s
              --2°cas: pluriel irrégulier
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  the children's seesaw (la balançoire des enfants)  
                  children n'étant pas terminé par 's'  on met le  s  du cas possessif     
     4°  Cas possessif elliptique
            --1° pour éviter une répétition on dira

                     a) This isn't your coat, this is Tom 's         (sous-entendu 'coat') 
                          Ce n'est pas ton manteau c'est 'celui' de Tom

                      b)  Sarah's bike and Tom's            la bicyclette de Sarah et 'celle' de Tom
                                                                                 [image: image18.jpg]D)



                 [image: image19.png]



            --2° on omet souvent des mots comme :    shop    house    church    cathedral  
                     a)  I often go to the baker's (the baker' s shop )
                                              to  the butcher's        to the florist's  (chez le boucher, chez le fleuriste)
                     b) Mary went to Peter's    ( Peter's house)        Marie est allée chez Pierre
                         Mary went to Mrs. Smith's                                 Marie est allée chez Madame Smith
                         Mary went to the Smiths'                                   Marie est allée chez les Smith 
                         (en anglais les noms de famille prennent la marque du pluriel)
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                        St Paul's Cathedral                                      St Paul's in 1896
 

                                                 Monsieur et Madame Mason fêtent les 8 ans de Sarah

                                                  Ils ont invité tante Léna, oncle John et leur fils Mark

   


Questions:
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Today is a great day at the __________________
Masons'
Mason house
Mason's

2) It's __________________. She is proud to be 8 years old. Mum has already cooked a chicken but she hasn't enough flour to make the cake.
Sarah birthday
Sarah's birthday
the birthday of Sarah

3) Dad goes to the __________________. The neighbour isn't at home
neighbour's
neighbour house
neighbour

4) so Dad has to drive to the __________________ to buy some flour.
grocer's
shop grocer
grocer

5) Sarah who is looking out of the window cries out: ' Mum, I can see __________________ car in the street.'
aunt Lena and uncle John's
aunt Lena's and uncle John
aunt Lena's and uncle John's

6) Aunt Lena is __________________. Mum is a bit nervous but Lena calms her down and says:
Mum's sister
Mum sister
the sister of Mum

7) Here are __________________ presents. ______ (Sarah)[image: image23.png]


___(Tom) [image: image24.png]



Sarah's and Tom's
Sarah and Tom's
Sarah's and Tom

8) Aunt Lena is a nice person, she knows that Tom will be pleased to receive a little gift even if it isn't his birthday but his __________________
sister birthday
sister
sister's

9) Tom, Sarah and their cousin Mark go upstairs into the __________________. Dad has finally brought back some flour, the cake is in the oven.
children's room
children' room
room of the children

10) When Mum looks for the children she strangely finds them in the __________________ . They are playing quietly asking questions to each other,
room of the parents
parent's room
parents' room

11) Mark, my father's father's father is my __________________. Come on children! lunch is ready, Sarah the candles are on the cake[image: image25.png]



great grandfather
father
grandfather







REPONSES:

1. Masons'
2. Sarah's birthday
3. neighbour's
4. grocer's
5. aunt Lena and uncle John's
6. Mum's sister
7. Sarah's and Tom's
8. sister's
9. children's room
10. parents' room
11. great grandfather



Génitif
 
  

LE GENITIF [image: image26.jpg]


 
 Les règles de base.  
	Nom + 's
	Nom +'

	Nom singulier
	Nom au pluriel en -s

	My friend's bike
	Le vélo de mon ami
	My friends' bikes
	Les vélos de mes amis

	The boss's duty
	Le devoir du patron
	The bosses' duty
	Le devoir des patrons

	Paul's shirt
	La chemise de Paul
	The Smiths' party
	La soirée des Smith

	Nom au pluriel sans -s (pluriel irrégulier)
	 

	Men's trousers
	Pantalons pour homme
	 
	 


 

Dans certains cas, on peut omettre le deuxième nom. 
I went to the bakery's (shop). -=>  Je suis allé à la boulangerie.
She's at her sister's (place).-   => Elle est chez sa soeur.
Is it your turn? No, it's Mary's (turn)-=>     Est-ce ton tour ? Non, c'est celui de Mary.
Il ne faut pas faire précéder un nom propre de « the » et on ne traduit pas l'article du nom qui suit le cas possessif.
Tony's book et non the Tony'sbook ni Tony's the book  
 

Emploi du génitif : 
1.     pour marquer un lien de possession ou un lien privilégié.
2.     pour désigner une personne, un groupe de personnes, un animal, un nom de lieu, une unité de temps.
3.     pour dénoter une mesure
4.     pour dénoter l'appartenance à une catégorie.
 On n'emploiera pas le génitif pour les cas suivants :  
- Lorsque le nom après of désigne une chose :
The window of the room: La fenêtre de la pièce.  
-Avec un adjectif substantif.
The plight of the homeless: Les difficultés des sans-abri.  
- Lorsque le nom du possesseur est très long ou suivi d'une préposition relative. 
She is the daughter of the woman who lives next door (Elle est la fille de la femme qui vit à coté)  
- Si il ne s'agit pas de la possession ou d'une idée apparentée à la possession. 
A concerto by Bach et non a Bach's concerto. (Un concerto de Bach)
A Picasso exhibition et non a Picasso's exhibition (Une exposition de Picasso)  
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Essayez de trouver la réponse qui convient parmi les trois propositions de traduction. 
GoodLuck !! 


Questions:


1) Le livre de l'élève __________________
The pupils' book
The pupil's book
The book's pupil

2) Un retard de deux semaines __________________
Two weeks's delay
A two week's delays
Two weeks'delay

3) Le toit du garage __________________
The garage of the roof
Roof's garage
The roof of the garage

4) Les problèmes économiques de la France __________________
The Frances' economic problems
France economic's problems
France's economic problems

5) Le journal d'hier __________________
Yesterday's paper
Paper's yesterday
Yesterday papers'

6) Le prix de la maison __________________
House'sprice
The price of the house
The price house

7) La maison de votre soeur __________________
The sister's house of you
Your sister's the house
Your sister's house

8) Le fils de la reine __________________
Queens' son
The son of Queen's
The Queen's son

9) Les amies de Lucile __________________
Luciles' friends
Lucile friends'
Lucile's friends

10) L'appartement de John et Mary __________________
John and Mary's flat
John and Mary flat's
The John and Mary's flats







REPONSES:

1. The pupil's book
2. Two weeks'delay
3. The roof of the garage
4. France's economic problems
5. Yesterday's paper
6. The price of the house
7. Your sister's house
8. The Queen's son
9. Lucile's friends
10. John and Mary's flat



Génitif - Tout sur le génitif (grand cours)
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LE CAS POSSESSIF /LE  GENITIF DETERMINATIF
    [image: image30.png]


 Le génitif déterminatif détermine le nom qui suit.   Le génitif ou cas possessif  s'utilise surtout pour exprimer un rapport de possession entre une personne (ou un animal) et un objet (ou animal ou autre personne).

Pour former un génitif, l'ordre des mots doit être inversé par rapport au français: le possesseur précède le possédé qui ne porte pas de déterminant,

La robe de Mary -> Mary's dress.
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 Mais chaque nom peut être accompagné d'adjectifs substantifs.  (Ne pas employer le cas possessif sur l'adjectif substantif lui-même)

La jolie robe de la jeune fille ->The young girl's  beautiful dress
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Le génitif peut exprimer la possession (si le possesseur est un être animé)   Regardez la différence :

Le pied de Patrick -> Patrick's foot.

Le pied de la chaise > The leg of the chair.
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Il peut y avoir deux  possesseurs mais attention à la nuance ci-dessous
Les enfants de Peter et Anna -> Peter and Anna's children

Les enfants de Peter et les enfants d'Anna -> Peter's and Anna's children
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Lorsque le possesseur est au pluriel, on ne met que l'apostrophe.

La chambre de mes sœurs -> My sisters' room

Sauf pour les pluriels irréguliers:

La chambre des enfants. -> The children's bedroom

Le porte-monnaie  des femmes -> The women's purse

[image: image35.png]N




Le génitif peut ne pas exprimer la possession 
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mais une durée ou une distance :

Deux semaines de retard-> Two weeks' delay.

Une marche de 5 kilomètres -> A five kilometres' walk.

Le meeting de demain ( Tomorrow's meeting
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Des noms de pays, continents, villes ou institutions acceptent le génitif car ils peuvent être personnifiés:

L'histoire de France -> France's history.
Les monuments de Londres -> London's monuments.
La politique du gouvernement -> The government's policy.
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Il est utilisé aussi pour des groupes et des collectivités,  

La politique de l'entreprise -> The company's policy

Dans l'intérêt de chacun -> In everyone's interest

On le retrouve avec des mots comme

Brother – pilot – horse – everyone –each other - team – company …
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Un nom au cas possessif peut être employé comme un pronom:

A qui est le manteau? À Lucile ->'Whose coat is this?' 'It's Lucile's'
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LE GENITIF GENERIQUE

[image: image41.png]


Le génitif générique ressemble à un nom composé, les deux noms forment alors un bloc et l'article alors porte sur l'ensemble des deux termes, contrairement au génitif déterminatif où l'article porte sur le premier terme.

A man's job -> Un métier d'homme

A master's degree -> Une maîtrise

A farmer's wife -> Une fermière 

A dog's life -> Une vie de chien
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LE CAS POSSESSIF GENERIQUE
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Il détermine un type et non une possession. Le déterminant porte alors non plus sur le premier substantif mais tout le groupe :




     His Doctor's degree = son doctorat 
     His Adam's apple = sa pomme d'Adam.
His old man's voice ( sa voix de vieillard
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LE GENITIF ELLIPTIQUE
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Alors qu'en français, pour éviter la répétition on utilise celui ou celle, en anglais on peut omettre le deuxième nom: 

Ce n'est pas ton livre, c'est celui de Luc -> This isn't your book, this is Luc's.
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Des mots comme shop, house, church, cathedral, school, hospital sont très souvent omis, même s'ils n'ont pas été mentionnés auparavant:

Il se rend à l'Eglise Saint Jean -> He's going to Saint John's
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Est utilisé pour dire ' chez' même si les mots comme shop – house ne sont pas mentionnés

Betty est allée chez Laurent -> Betty went to Laurent's. (Laurent's house)
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LE GENITIF DANS LES EXPRESSIONS IDIOMATIQUES

     Pour sauvegarder la paix -> For peace's sake

      à bout de bras -> At arm's length
     
     à deux pas (à un jet de pierre) -> At stone's throw

     Tiré d'affaire -> Out of harm's way

     à cœur joie -> To one's heart's content
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Remettez dans l'ordre les traductions anglaises des phrases proposées.
Attention, les 's' et les  apostrophes ont été isolés pour vous laisser le choix de les placer où vous le souhaitez.
[image: image50.png]





Questions:

Peter | ' | car. | is | Here | s | 
this | and | Emy | car | morning. | stolen | was | s | ' | Mike | 
' | cottage. | my | friends | This | is | 
umbrella. | borrowed | ' | mother-in-law | I | my | s | 
Mary | s. | is | bedroom | my | ' | and | This | 
talking | America | s | We | about | are | ' | future. | 
is. | ' | s | don't | dog | young | know | the | little | lady | where | I | 
s | ' | the | of | s | door. | bikes | Phil | in | and | front | are | Betty | ' | 
takes | It | ' | to | London. | a | miles | two | to | walk | go | 
cup | world | the | ' | yesterday. | England | s | won | rugby | team | 







REPONSES:

Here is Peter ' s car. Emy and Mike ' s car was stolen this morning. This is my friends ' cottage. I borrowed my mother-in-law ' s umbrella. This is my bedroom and Mary ' s. We are talking about America ' s future. I don't know where the young lady ' s little dog is. Phil ' s and Betty ' s bikes are in front of the door. It takes a two miles ' walk to go to London. England ' s rugby team won the world cup yesterday.



